

洲本地区だより No.38

平成 19 年 8 月 28 日
洋友会 洲本地区(事務所)
TEL&FAX 0799-23-9702
電話は火・木曜日午前中

歓迎！ 新しく3名の加入がありました

(総会員数 94 名)

江後 博さん (最終職場：モバイルエナジーカンパニー イオン製造部)

- ・今年 1 月 20 日付で退職しました。8 月度から入会した江後(エゴ)といいます。しばらくは、身体のケアとリフレッシュに努めたいと思っています。また洋友会の活動にも参加したいので、よろしくお願いします。

仲野 剛さん (最終職場：三洋エナジー東浦株式会社)

- ・毎日が日曜日になって 2 ヶ月が過ぎました。犬の散歩、畑仕事、事務処理で午前は終わり、午後はプールと温泉、孫のお守りと一日が慌しく過ぎていきます。そこへ病院通いや地区のお世話(町内会長)が入るので、まだゴルフや旅行にも行っていません。
- ・これから、洋友会行事にも参加したいと思いますので、よろしくお願いします。

浦川 亨二さん (最終職場：三洋電機・販売会社 大阪営業部)

- ・入社以来 38 年余を販売現場で過ごし、無事退職しました。途中 5 年程、淡路勤務の時に洲本に住居を定め、淡路の快適さが染み付いています。特に淡路勤務の時代は多くの三洋関係者の皆様にお世話になりました。今後は側面、背面から三洋電機の回復と維持を、会の皆様と一緒に支えて行きたいと考えております。

■ ボランティア活動のお知らせ

- ・来る 10 月に開催される“洲本図書館市民まつり”に、今年も参加致します。開催日は 10 月 27 日(土)と 28 日(日)の 2 日間ですが、その前日も含めて、会場設営や、駐輪場管理等の仕事を、洋友会としてお手伝い致します。
- ・後日、参加協力の具体的な案内を行いますので、是非とも参加下さい。

■ 平成 19 年度・SUPPORT SANYO 運動への協力お願い

- ・三洋電機及び関連会社の業績向上に少しでも役立つように、会員皆さんの支援をお願いします。電気製品以外にも、「三洋ライフ社扱いの生命保険や自動車保険、旅行代金等」、更には「三洋クレジットのリースや三洋ホーム関連等」が、幅広く支援対象になりますので、協力をよろしくお願いします。

■ 投稿 “島まつい・阿波踊りに参加して”

(山口 正義さん記)

- *この 8 月、私が参画している地域のクラブで、島祭り踊りを楽しみました。クラブの内容と、踊りの参加状況をご紹介します。
- クラブ名は『スポーツクラブ 21 大野』といいます。兵庫県が小学校区(827 校)を基本として、子供から高齢者までの幅広い年齢層が参加出来るものです。地域住民の主体的運営による「地域スポーツクラブの設置支援」を受け、大野地区は、平成 16 年 12 月に設立されました。次の 3 点が活動の目的です。
 - ① 豊かなスポーツライフの実現
 - ② スポーツを通じた地域、多世代間のコミュニティづくり
 - ③ 地域の教育力を活用した、青少年の健全育成

●現在会員数は 500 名余りで、活動はバレーボール、卓球、ゴルフ、ウォーキング、グラウンドゴルフ、ニュースポーツの 8 種目です。

●今回は全体行事として、第 60 回島祭り踊り大会に『スポーツクラブ 21 大野連』として参加。6 歳から 84 歳迄の 120 名で大会を盛り上げました。

・特に、幼稚園の年中から小学生までが 65 名と多く、練習には、セミプロの先生をお願いし、礼に始まって礼に終わる練習を 6 月から重ねてきました。

しかし技能や統制面で満足行く状態では無かったのですが、さすがに本番では強いところを発揮しました。

●踊りでは、声援を頂いた栈敷席の多くの皆さんに応える事ができ、又、鳴り物は、前日参加の三洋連の皆様にも絶大なるご協力頂き、大変有難う御座いました。(了)



<阿波踊りを楽しむ大野連の皆さん>

■ 投稿 “思わぬ優勝を経験して！”

(田村 毅さん記)

*第 42 回洲本地区ゴルフコンペは、7 月 6 日、淡路カントリー倶楽部で行われました。優勝者から喜びの声が寄せられましたので、以下にご紹介します。

●当日は、梅雨の谷間をねらった曇天期待であったが、スタート時より雨が降り始め、カッパ着用でのスタートとなった。従って午前のスコアは、やはり散々たる状態であった。

・午後の 10 番ホールスタート時は、雨は止んでいたが、最終組の我々は、視界が数 10 メートルのモヤで進めず暫く待機しているとやや状況が好転し、ようやくスタートをきった。

・ベテラン萩野氏やベスグロ川口氏に引っ張られ、最大ハンディキャップの小生も頑張らざるを得なかった。午後はボギーペースで進めたが、ブービーやブービーメーカーが常の小生には、優勝など思いも及ばなかった。蓋を開けると、天候のために皆様のスコアが湿ったせいか、1 点差で辛うじて優勝していた。

●不思議なことに小生古稀を迎えて以来、以前に比べ急にゴルフの調子が良くなってきた様な気がする。練習量やプレー回数も少ないが、従来の我流ではなく、老いた為か、人のアドバイスを素直に取り入れる様になった。また、体力や元気を維持する為に減量を狙わず、十分に栄養を取るようになっている。

●家に帰ると、妻も誕生日並みの優勝ケーキを買ってきてくれ、家族でも優勝祝賀会をしてくれた。年を取ると楽しい事より辛い事の方が多い今日この頃だが、このささやかな、しかし久しぶりの大きな喜びを噛みしめて、再度の優勝に挑戦したいと思っている。有難うございました。(了)



<優勝カップを手にする田村さん>

■ **お知らせ:** 9 月度事務所の開所日程は、次の通りです。気軽にお越しください。

9/04	近藤・橋本	9/06	役員会	9/11	山口(正)・山口(喜)	9/13	萩野・川野
9/18	橋本・フリーティ	9/20	廣瀬・青海	9/25	小西(直)・山崎	9/27	阿部・藤本

(火曜日と木曜日の午前中 Tel/Fax:0799-23-9702)